

## 50 motos anciennes place de l'Église le 21 septembre



Les « Rétro Motocyclettes Sarthoises » lors de leur reconnaissance du parcours. PHOTO : LE MAINE LIBRE

Le 21 septembre, le Rétro motocyclettes sarthoises fera escale à Mayet, dans le cadre de son traditionnel rallye automnal.

« Nous commencerons le rassemblement au plan d'eau vers 8 h 30, puis nous stationnerons place de l'église de 10 h 15 à 11 h 30 », explique Christian Fourgousse, membre de l'association et également habitant de Mayet.

Ensuite le cortège se dirigera vers Dissay-sous-Courcillon où sera pris le repas de midi. La balade des vénérables motos sera longue de 150 km. « Nos motos datent des années 30, jusqu'à 1965 », rappelle Christian Fourgousse.

Avec d'autres membres de l'association, il a réalisé la reconnaissance du parcours du 21 septembre, chevauchant une Royal Enfield de 1953, une Motoconfort de 1962 et une Zundapp, marque allemande.

Le « Rétro Motocyclettes Sarthoises » a pour objet la promotion, la restauration et la conservation du patrimoine Sarthois de la motocyclette ancienne, donc « antérieure à 1965 ».

Contact ; président : Gilles Léger, 44, rue de la Cointise  
72 560 Changé tel 06 70 33 21 82  
Mail glegerrms@orange.fr

Maine Libre du 14 Septembre 2025